

Krems, am 19.01.2026

## Schiedsrichtergruppe Wachau: Spende für Sozialkonto Erlös aus Gedenkturnier kommt bedürftigen Kremser:innen zugute

**Krems** – Die Schiedsrichtergruppe Wachau engagiert sich weiterhin für den guten Zweck: Beim 27. Hans-Joachim-Keiblinger-Gedenkturnier in der Kremser Sporthalle Anfang des Jahres konnten 1.480 Euro für das Sozialkonto der Stadt Krems gesammelt werden. Über dieses Konto wird bedürftigen Kremser:innen rasche und unbürokratische Hilfe ermöglicht. Vizebürgermeisterin Eva Hollerer nahm die Spende dankend entgegen. „Das Sozialkonto der Stadt Krems ist ein wichtiges Instrument, um Menschen in schwierigen Lebenssituationen rasch und unbürokratisch zu unterstützen. Ich danke der Schiedsrichtergruppe Wachau sehr herzlich für ihr langjähriges Engagement und diese wertvolle Spende, die direkt bei den Kremserinnen und Kremsern ankommt“, betont Vizebürgermeisterin Eva Hollerer.

*Foto: Johann Allinger und Karl Walzer (Turnierorganisatoren), Franz Fischer (Spender der Pokale), Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, Julian Seidl (Hofbräu am Steinertor) und Alois Pemmer bei der Spendenübergabe der Schiedsrichtergruppe Wachau in der Kremser Sporthalle – von links.*  
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215  
Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Magistrat der Stadt Krems, Obere Landstraße 4, 3500 Krems